

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Hasil penelitian menunjukkan bahwa besar dampak covid-19 terhadap ekonomi rumah tangga rentan bencana di kota Padang. Semua aktivitas ekonomi mengalami penurunan, selama PSBB kegiatan ekonomi diberhentikan dan membatasi semua aktivitas membuat pengangguran menjadi meningkat. Akibat pandemi berpengaruh besar terhadap tingkat pendapatan. Rumah tangga yang memiliki penghasilan rendah menjadi meningkat dan yang memiliki penghasilan menengah keatas berkurang. Tentunya akibat ini ketimpangan pendapatan di kota Padang sedikit berkurang.

Akibat pandemi juga berdampak pada tingkat pengeluaran rumah tangga rentan bencana di kota Padang meski tidak mengalami perubahan yang signifikan dan cenderung tetap. Dikarenakan rumah tangga rentan bencana mengubah pola konsumsi dengan mensiasati atau mengganti konsumsi. Tentunya pandemi covid-19 juga berdampak besar kepada kemampuan rumah tangga rentan bencana untuk menabung. Akibat berkurang pendapatan selama pandemi, rumah tangga rentan bencana tidak bisa menabung, bahkan tabungan yang ada digunakan untuk menutupi kekurangan.

Pandemi covid-19 berpengaruh besar terhadap kesejahteraan ekonomi rumah tangga rentan bencana di kota Padang. Sebelum pandemi kesejahteraan ekonomi rumah tangga rentan bencana di kota Padang berada di kategori sedang, akibat PSBB turun menjadi kategori miskin dan setelah PSBB kembali meningkat pada kategori sedang akibat kegiatan ekonomi sudah kembali normal meskipun belum maksimal.

5.2 Saran

Dalam penelitian ini terdapat saran dari penulis untuk pemerintah, masyarakat, dan penulis selanjutnya. Pertama diharapkan kepada pemerintah untuk memberikan bantuan langsung tunai ini secara transparansi, bijak dan tepat sasaran karena saat di lapangan ditemui banyak rumah tangga yang rentan bencana

seharusnya mendapatkan bantuan tetapi tidak mendapatkan bantuan. Pemerintah harus mendata ulang sasaran bantuan agar terdistribusi secara tepat.

Kedua, untuk rumah tangga rentan bencana mampu bersikap bijaksana dalam menanggapi covid-19 untuk bisa bertahan di saat ekonomi mengalami krisis. Memanfaatkan kesempatan yang bisa dijadikan sumber penghasilan selama covid-19 agar ekonomi tidak semakin buruk serta mendukung pemerintah dalam pemberantasan pandemi dengan mematuhi segala protokol kesehatan.

Ketiga untuk penulis selanjutnya agar lebih mempertimbangkan atau lebih memperbanyak pertanyaan-pertanyaan yang detail dan menggunakan metode yang berbeda saat analisis data.



